



Mortas confirmé, Richer non conservé

Cette fois, la décision est prise. À quelques jours de la reprise du championnat, mardi au Coliseum contre Nice, les dirigeants amiénois ont reçu hier en fin de journée Mario Richer et Anthony Mortas. Pour leur annoncer, ou plutôt leur confirmer ce qui avait été envisagé en avril dernier mais qui semblait pouvoir encore être remis en question: Mario Richer ne sera pas conservé au-delà de la saison en cours et c'est Anthony Mortas, son adjoint depuis quatre saisons, qui prendra sa succession: «On est très contents qu'Anthony dirige le sportif l'an prochain, résume Paul Lhotellier, président du club des bâtisseurs et actionnaire du club. On trouve que c'est le bon moment après ces quatre ans lors desquels Mario Richer aura été à la fois le coach de l'équipe et le coach de son adjoint. On déroule notre plan, non sans un pincement au cœur par rapport à Mario.» Ce plan, annoncé dès avril dernier, avait été en partie remis en cause par les résultats exceptionnels de la saison en cours et les dirigeants, Paul Lhotellier en tête, avaient annoncé réfléchir de nouveau. «Oui, on s'est interrogés, vus les résultats et l'engagement de notre duo de coaches. Mais on voulait aussi donner une identité plus amiénoise à l'équipe. On a en reparlé avec les personnes concernées et on a conclu que c'était la bonne décision.

Mais je ne doute pas que Mario va se battre jusqu'à la dernière seconde du dernier match lors des échéances qui arrivent.»

Un adjoint qui reste à définir

Une décision prise «à l'unanimité» selon M. Lhotellier même s'il semblerait que certains avis étaient plus tranchés que d'autres. Mario Richer, qui avait reçu un fort soutien du public, n'a pas souhaité commenter la situation hier soir et pourrait rebondir la saison prochaine en France ou à l'étranger. Anthony Mortas, lui, travaillera à son tour avec un adjoint qui reste à définir. Bénéficiant d'un contrat à durée indéterminée au club, l'ex-attaquant international va bénéficier bientôt «d'un nouveau contrat» portant plus précisément sur son rôle d'entraîneur principal. Son futur adjoint ne devrait pas être nommé avant la fin de saison et, selon Paul Lhotellier, il n'y a pas de solution privilégiée entre piste interne ou externe. Les Gothiques ont pour le moment une fin de saison et une finale de Coupe de France à préparer. Avec désormais une situation clarifiée même si elle n'est «pas banale» de l'aveu même du président des Bâtisseurs... RAPHAEL NAPPEY